

Freckenhorst, 05.04.2024

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

wir hoffen, dass Sie schöne Ostertage hatten und die Ferien mit Ihren Kindern genießen konnten!
Folgende Informationen möchten wir Ihnen heute zukommen lassen:

Abriss/Neubau – Schulstart am Montag, 08.04.2024

Die Abrissarbeiten am ehemaligen Verwaltungsgebäude neigen sich dem Ende entgegen.

Leider wurde bei den Abrissarbeiten – trotz intensiver Vorbereitung und Absicherung – das Hauptstromkabel der Everwordsschule beschädigt. Die Container sind nicht betroffen. Die Unterbrechung der Stromversorgung betrifft ausschließlich die Klassenräume und das Lehrerzimmer. Die Reparaturarbeiten gestalten sich im laufenden Abriss sehr schwer und umfangreich. Trotz aller Bemühungen wird es der beauftragten Firma voraussichtlich frühestens im Laufe des Montags gelingen, die Stromversorgung an der Everwordsschule wieder uneingeschränkt herzustellen.

Die Außentoiletten auf dem Schulhof müssen ebenfalls vorerst geschlossen bleiben. Als Ersatz dafür stehen die Außen-WC-Anlagen an den Containern zur Verfügung. Die Kinder kennen diese bereits.

Nach umfangreicher Abwägung haben wir uns – gemeinsam mit der Stadt Warendorf – dazu entschieden, den Schulbetrieb am Montag trotz des Stromausfalls wieder anlaufen zu lassen.

Der Schulbetrieb an der Everwordsschule startet somit am Montag, 08.04.2024 für alle Kinder (mit Ausnahme der beurlaubten Kommunionkinder) um 08:00 Uhr – allerdings ohne Beleuchtungsmöglichkeit in den Klassenräumen. Vor dem Hintergrund der helleren Jahreszeit sollte dies jedoch nur ein geringes Problem sein.

Der Trinkwasserspender ist in der gesamten nächsten Woche nicht nutzbar. **Bitte geben Sie Ihren Kindern in der kommenden Woche deshalb täglich ausreichend Flüssigkeit mit zur Schule.**

Das Haupt-Treppenhaus wurde durch die Abrissarbeiten auf der Innenseite leicht beschädigt. Deshalb ist die Haupttreppe aus Sicherheitsgründen derzeit nur eingeschränkt nutzbar.

Aus diesem Grunde nutzen die **Klassen 4a und 4b** in der kommenden Woche ausschließlich den **Nebeneingang an der Seite neben dem „Anbau“ der 2. Klassen** und nicht die Haupttreppe. Der jeweilige Aufstellplatz bleibt wie gewohnt bestehen.

Alle anderen Klassen können ihre regulären Wege im Schulgebäude nutzen.

Bitte weisen Sie Ihre Kinder unbedingt darauf hin, dass abgesperrte Bereiche im Schulgebäude (z.B. im Treppenhaus) bzw. auf dem Schulhof auf keinen Fall betreten werden dürfen!

Fahrradständer Jahrgang 1 und 2

Die Bügelvorrichtungen auf dem vorgesehenen Übergangs-Stellplatz werden momentan montiert. Im Laufe der kommenden Woche werden diese Arbeiten wahrscheinlich abgeschlossen sein. Bis dahin müssen alle Kinder der 1. und 2. Klassen ihre Räder noch rechtsseitig auf der Fläche abstellen. Am Montag werden wir Ihre Kinder erneut vor Ort einweisen.

Wir wünschen Ihren Kindern und dem Team der Everwordsschule – trotz aller vielleicht ein wenig einschränkenden Umstände – am kommenden Montag einen guten Schulstart.

Mit freundlichen Grüßen,

G. Stricker

M. Groß